

La position de l'ALBA et de la Caricom sur le Venezuela est mise en exergue



Caracas, 1er juin, (RHC).- La ministre vénézuélienne des Affaires étrangères, Delcy Rodríguez a assuré que la voix et le moral des pays de l'ALBA, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique et de la Caricom, la Communauté de la Caraïbe, se sont imposés à une réunion des ministres des Affaires étrangères de l'OEA, l'Organisation des États Américains sur la situation au Venezuela.

Dans des déclarations à un programme de la chaine Venezolana de Televisión, la chef de la diplomatie a signalé que ce mercredi une véritable bataille a été livrée entre deux modèles, celui hégémonique et celui qui respecte la souveraineté des peuples.

La réunion a dû être suspendue face au manque de consensus entre les 34 délégations présentes.

Delcy Rodríguez a déclaré que les positions dignes de la Caricom et de l'Alba ont permis de déjouer un plan d'intervention pour le Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/131410-la-position-de-lalba-et-de-la-caricom-sur-le-venezuela-est-mise-en-exergue>



Radio Habana Cuba